

「チーム今町小」をよろしくお願ひします

校長		3年1組		初任研指導員	
教頭		3年2組		音楽専科	
教務主任		4年1組		スクールサポートスタッフ	
サポート1		4年2組		管理員	
サポート2		5年1組		教育支援員	
サポート3		5年2組		教育支援員	
サポート4		6年1組		教育支援員	
サポート5		6年2組		教育支援員	
サポート6		算数専科		教育支援員	
ことばの教室		級外		教育支援員	
ひだまり教室		英語専科		教育支援員	
1年1組		養護教諭		給食取扱員	
2年1組		主任		給食取扱員	
2年2組		初任研指導員		ICT サポーター	

今後の主な予定 4月15日(火)現在

【4月】

- 16(水) 生活集会(めあて発表)
聴力検査1,2年生
- 17(木) 6年全国学力・学習状況調査 委員会
- 18(金) 交通安全教室
- 21(月) 尿検査提出日
- 22(火) お話の会(6の1) 眼科検診4~6年生
- 23(水) 学習参観 PTA常任委員会兼総会
学年懇談会 専門委員会 総務委員会
- ※当日の日程・内容につきましては、案内文書をご確認ください。
- 24(木) 6年生6限(運動会関係) 1~5年生5限
- 25(金) 1年生を迎える会 ふたば班誕生会
- 28(月) 授業4時間、給食後下校 地域訪問
- 29(火) 昭和の日
- 30(水) 職員研修のため、授業4時間、給食後下校

【5月】

- 1(木) 授業5時間
- 2(金) 授業5時間 新清掃班(1年生清掃開始)

- 3(土) 憲法記念日 4(日) みどりの日
- 5(月) こどもの日 6(火) 振替休日
- 7(水) 全校集会
- 8(木) 心臓検診1年生 耳鼻科検診 1,3,5年生
6年生6限(運動会関係)
- 9(金) 地域あいさつ運動の日
内科検診1~3年生
- 11(日) PTA学校環境整備作業
- 13(火) 内科検診4~6年生 運動会全体練習
- 14(水) 音楽集会
- 15(木) 委員会 運動会全体練習
- 20(火) 運動会予行練習
- 21(水) 児童集会
- 22(木) 6年生6限(運動会関係) 1~5年生5限
- 23(金) 全校給食後下校
- 24(土) 運動会
- 26(月) 振替休業
- 27(火) お話の会(6の2)
- 28(水) 生活朝会
- 29(木) クラブ4~6年生





つよく さとく やさしい子

令和7年4月16日

今小だより



No.1

HP アドレス <http://www.city.mitsuke.niigata.jp/site/imasho>

自分をはぐくむ

校長

悪いところと善いところ 悪いことと善いこと ふたつはからみあっている
 木に巻き付いた蔓のように 自分をはぐくむのは難しい 自分を枯らすのは簡単だ
 あなたを導くのは ほかでもないあなた自身 あなたはあなた自身を超えていく
 自分を発見し続けることで 自分を大切に見つめたい 今日も明日もいつまでも

令和7年度のスタートにあたり、子供たちに、谷川俊太郎さんの「自分をはぐくむ」という詩を読みました。この詩は、令和6年度の3学期の終業式でも読んだものです。この春休みも自分を育ててきたと思いますが、これからの1年間、一日一日自分を育み続けてほしいという願いから子供たちに示しました。そして、次のような話をしました。

今年度もいろいろなことがあると思いますが、ちょっと立ち止まって、それで本当にいいのか、他に方法はないのかを考え、自分にとっての正解の行動をとって行ってください。そして、もし失敗したなと思ったら、あやまったり、修正したりしていきましょう。

今年度は、隣の学級の先生ではなく、学年の担任の先生という気持ちでどちらの先生とも関わってほしいと思います。だから、これまでもしてきましたが、道徳など、隣の学級の先生が授業を教えることもありますし、別の先生が授業を教えることもあります。また、学級の枠をはずして、学年で学習することもあります。自分の学級の先生だと思って、近くにいる先生に質問したり、困ったことがあれば話をしたりしてください。「朝の会・給食・帰りの会」についても、これから発表する自分の学級を担当する先生ではない人がすることもあります。そんなときは、今まではこうしていたよと、その先生に教えるつもりで、積極的に動いてください。

4/7(月)新任式

全校を代表して、6年生が歓迎の言葉を述べました。



先生方、今町小学校にお越しいただき、ありがとうございます。
 今町小学校の良いところは、みんなが元気いっぱいなこと、学年を超えて仲が良いこと、そして優しい人がたくさんいることです。

学校には大きな大階段があり、そこには「ぼかぼかカード」という、相手の良いところを見つけて書くカードが毎年貼られています。このカードで階段がいっぱいになり、みんなが温かい気持ちになれる場所として、今町小学校のシンボルとなっています。

これから先生方と一緒に学び、充実した学校生活を送れることを楽しみにしています。休み時間にいろいろな話をして、先生たちのことを知りたいです。そして、私たちのことをたくさん知っていただけたらうれしいです。先生方これからどうぞよろしくお願ひします。

4/8(火)入学式

4月8日(火)に入学式を行いました。新1年生40名を迎えて、令和7年度の教育活動が本格的に動き出しました。今年度は、全校児童356名・教職員42名で、教育目標「つよく さとく やさしい子」の実現を進めます。

1年生には、次のお願いをしました。

「おべんとうぼこのうた」で、皆さんは、お弁当の大きさはどのくらいでしたか。こんなに大きな方がいいなという人もいれば、小さい方がいいなと思う人もいます。四角ではなく、丸い方がいいという人もいるかもしれません。また、お弁当に入れるものもおにぎりではなくて、サンドイッチの方がいいなと思う人もいるかもしれません。お弁当という活動は同じですが、大きさや入れるものなどは何にしますかと聞かれることがあります。友達と違うものを選ぶ人もいるでしょう。このように、学校での勉強は、友達と違う考えを大切にすることもあります。何か聞かれたときに、自分の考えをもつことが大切です。でも、自分の考えが一番と決めてしまい、友達の話を見聞かないということはせずに、いろいろな人の考えを聞き、それもいいなと思える人、そして、それでも自分の考えにしたり、友達の考えにしたり、自分と友達の考えを合体させたりするなどできる人になってほしいと思います。互いのよいところを認め合えるといいですね。



全校を代表して、企画委員会の6年生が劇を交えて、1年生に、「あいさつ」「仲良く」「ルールを守る」の三つのお願いをしました。また、ふたばフェスティバルについても紹介しました。1年生は、動きを止めて、集中して、6年生の言葉を聞き、劇を見ていました。

